

にじ組(3歳児)クラスだより

7月の園目標

夏!!はじける 天願っ子!

室内での製作等の遊びを通して、クレヨンやハサミなど教具の使い方や使う際のお約束を知ることが出来ました。また、異年齢児交流でのゲーム作りでは、グループに分かれて行い年長さんや年中さんの思いやりが更にいっぱい見られるようになりました。慰霊の日には平和について考えその中でチクチク言葉やフワフワ言葉について学ぶ良い時間となりました。

新しく仲間入り!!

すくすくと成長することを 願って命名!

「がん(願)ちゃん」

に決まりました。触れ合 いを楽しんでいきたいと 思います。



7月1日(土)の夏祭りへのご参加ありがとうご ざいました。初の大舞台での参加に子ども達 の成長を感じる事が出来ました。

7月は夏野菜の生長を楽しんだり夏ならでは の水遊びや絵具に触れたりと充実していきた いと思います。

個人面談について!

日程調整、アンケートのご協力ありがとうございました。家庭と連携しあい、子ども達の成長に繋げていけたらと思っています。



今月のねらい

○保育教論や友達と一緒に夏の遊びを楽しむ。

いよいよ夏本番!!

夏の遊びの水遊びを、砂場やベランダでのペインティング等、水の大切さを知らせると共に楽しさを知る水遊びをしたり、汗をかいたらシャワーを浴び快適に過ごしていきたいと思います。着替え2・3着・フェイスタオル・靴下、水筒、帽子を忘れずに持たせて下さい。

☆1号認定児のお友だちは、7月21日~8月31日まで夏休みとなっています。「早寝・早起き・朝ごはん」を心掛け楽しくお過ごしください。夏休み明け沢山のお話しが聞けることを楽しみにしています。

食育コメント・

菜園コーナ―では夏野菜の収穫が始まり、子ども達に 夏野菜のおいしさを伝えられるように食育活動が始ま りました。また食事の際にお皿の置き方やスプーンの 持ち方を写真での掲示をすることで子ども達自身が自 ら意識するようになってきました。







ご協力ありがとうございました。

・雑巾の提出ありがとうございました。子ども達と掃除の時間に使用し、綺麗にする心地よさを味わっていけたらと思います。

☆島ぞうりの提出がまだの子は持たせてください。

(菜園活動、水遊びの際に使います)